

Forums pour les consommateurs

Perte de motricité dans les doigts

Par Profil supprimé Posté le 18/03/2018 à 22h58

Salut les amis!

Après une soirée de consommation de cocaine, alcool et joint j'ai depuis 3 jours une perte de force et de motricité dans les doigts. J'ai perdu de l'agilité pour attraper des objets ou pour écrire. Peut être un problème de nerfs je ne sais pas.

C'est pas très clair je sais mais si quelqu'un comprends je suis preneur.

Merci d'avance!

1 réponse

Moderateur - 19/03/2018 à 10h47

Bonjour lalou31,

Il semble que cette perte de motricité puisse relever d'un problème médical. Je vous incite à aller en parler avec votre médecin sans attendre pour faire les vérifications nécessaires.

La cocaïne a un effet vasoconstricteur, augmente la tension artérielle et le rythme cardiaque. Cela peut être à l'origine d'accidents cardiaques et vasculaires-cérébraux. Sans aller jusque là présentement parce que vous pouvez poser votre question il faudrait tout de même demander un avis médical. Une perte de motricité ce n'est pas anodin.

Cordialement,

le modérateur.